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你说我办

□记者 程轶华

本报讯 近日，市民方先生拨打

8890 热线反映，白云小区在施工，路

面开挖有 3 个月左右的时间，砂石随

意堆在路边，工程车来回作业，给小

区居民生活带来很大的不便。希望

相关部门加快工程进度，尽快还小区

居民一个干净整洁的环境。

施工带来生活不便
希望抓紧工程进度

19 日，记者联系上了方先生，他

说，这是一个民生市政工程，为小区

更换老旧的污水管道，他很支持，只

是希望施工进度能加快一些。因为

白云小区是个老小区，本来找停车位

的难度比较大。现在小区在施工，汽

车更难停了，短时间内大家克服一下

还好，但是如果长时间都要在小区外

找停车位，真是太难了。他告诉记

者，白云小区附近有中学、幼儿园几

所学校，停车位就那么几个，停在没

有停车位的地方，怕被贴罚单，很是

无奈。

方先生说，听说前几天小区里有

几根电线杆要移掉，结果有关部门没

有协调好，整个工程耽误了几天。为

什么部门之间没有协调好，把可以做

的工程一起完成，这样就可能缩短工

期。做民生工程，老百姓当然要支

持，但施工部门也要多替老百姓考虑

一下，尽量加快工程进度，减少工程

给附近居民带来的不便。

路基需要时间沉降
请小区居民谅解

当天下午，记者来到白云中路附

近，只见路面摆着一个“道路施工禁

止通行”的牌子，一辆小型铲车和一

位工人正在用石子铺平路面。这位

工人姓曾，他告诉记者，除了天气不

好会延迟以外，他们都是按工程进度

进行施工的。

20日早上，记者联系上了江南街

道相关负责人，他说，白云小区现在做

的是一通五化工程。管子埋好后，复

土需要一段时间，如果路基不实就开

始做水泥路，路面容易破损，为了工程

质量，这个工期是没有办法缩短的。

这个工程的工期是10个月，按计划明

年4月份完工，他希望居民谅解。

这位负责人还告诉记者，市民投

诉最多的是白云西路这一段工程，因

为他们做好前期作业后，另一个部门

迟迟不过来埋管子，延长了工期。他

说，其实在施工方案定下来之前，都

会召集各部门工作人员开会，有需要

改线或埋管的，都一起跟进。但是有

些部门因为各种原因没有及时跟进

作业，他们也很无奈。现在白云中路

路段有两个区块开始平整路面，市民

可以把车子停上去，这样也利于把路

基压实，可以早日进行路面硬化。他

表示，工程施工给居民带来了不便，

请大家谅解，希望大家继续支持市政

工程建设。

路难走车难停 小区施工何时休
施工单位：施工作业有时间规定，请居民谅解

□记者 程轶华

本报讯 近日，市民陈女士致电

8890 热线反映，东城街道九龙锦湖

苑有一别墅业主在装修过程中，将旁

边的绿化用地扩建成房间，希望有关

部门核实处理。

19 日下午，记者联系了陈女士，

她说，那边的房子属于连体别墅，业

主是去年买的，最近在装修过程中，

把别墅外墙的一个小花园和楼梯间

用砖头改砌成房间。她告诉记者，这

里虽然有些户主也会进行改建，但没

有这户业主这么明显，把小花园改建

成房间。陈女士说，事情反映后，有

人过来几次，把部分违章建筑敲掉，

但事后这户业主又继续开始动工，只

要有人过来就停工，没人过来就又偷

偷开始施工。

随即，记者来到了九龙锦湖苑，

只见小区里既有独栋别墅，也有联排

的三层别墅，每家每户都有一个铁护

栏围起来的花园。记者找到了陈女

士说的这栋别墅，只见该别墅门口堆

着沙子、砖石等建筑材料，楼前和楼

的左侧墙体搭着脚手架，二楼前面墙

体和靠左侧墙体除了留有安装窗户

的位置外，其余则用砖块砌成墙体，

初步看不出哪一部分是属于违建的。

记者经过仔细观察，与附近几栋

结构相同的别墅对照后，才发现它的

不同之处。这栋别墅靠左侧部分原

先设计是一个一楼通往二楼的楼梯

间，后面是绿化地，楼梯间顶上是一

个露天阳台。房主通过改建，在楼梯

间和绿化地上加盖了一层，就这样多

出一间房间。

随后记者联系了市综合行政执

法局东城中队，工作人员回复说，市

民反映该处违建后，他们马上赶到

现场，制止了正在干活的小工，并对

扩建部分进行拆除，并且每天早上

和下午都会派人巡查，如果发现抢

建行为就会立即阻止。目前东城街

道政府相关人员正在拟定方案组织

实施拆违行动，将锦湖苑小区内的

违章建房全部拆除。

市综合行政执法局东城中队负

责人告诉记者，九龙锦湖苑的别墅建

成十多年了，违建现象错综复杂。经

过摸底排查，他们将会把整改的通知

书发到户主手里，并请户主签字确

认，没人在家的，也会把整改通知书

贴在大门口，并拍照留底。东城街道

办事处计划在10月1日前，把几处比

较严重的违章建房进行拆除，后续再

对其它违建的别墅进行处置。

九龙锦湖苑一业主违章扩建
市综合行政执法局：10月1日前统一行动，拆除违章部分

管道淤泥未清理
安排运维公司清运

137******41 田先生来电：古山镇

青后叶村 39 号门口的公共下水管道堵

塞，有相关的工作人员前来疏通，疏通之

后留下很多淤泥堆放在路面上一直未清

理，影响交通，希望尽快派人清理。

古山镇：已通知运维公司前往清运。

货车常停靠路边
加强巡逻管控

139******98 周先生来电：330 国

道旁边五金城一期卖机械处经常有很多

货车停靠在路边，影响市容和交通，希望

相关部门核查处理。

市公安局：目前我局交警大队已通

知辖区中队在道路巡逻时，加强对该路

段的巡逻管控，严查违停行为，确保道路

安全畅通。

花坛白蚁为患
已安排进行治理

8******1 朱先生来电：紫荆苑小区

10 幢与 11 幢之间花坛树木上有很多白

蚁，希望相关部门及时派人治理。

市综合行政执法局：白蚁防治公司

已进行治理。

共享单车乱停放
要求公司完善管理

166******83 董先生来电：城区共

享单车随骑随停，没有定点停放，不仅影

响通行更影响市容市貌，希望共享单车

能够有定点停车处。

市综合行政执法局：我局立即派人

前往查看，发现共享单车确实存在随意

占道摆放的现象。根据我局职能，依法

对该公司随意占道摆放车辆的行为进行

查处。同时，已约谈共享单车负责人，责

令该公司尽快完善相关审批手续，并完

善车辆的管理。

记者 俞晓赟 整理

各会员单位、各业主：
一年一度的五金博览会即将正式拉开帷幕，这是一场国家级、国际性的五金

盛会，同时也是展示永康城市形象的重要时刻。永康旅馆业的发展离不开经济
水平的提升和各地客商的支持，做为此次盛会的接待窗口，这是我们回馈客户、
助力康城的最佳契机，客户的满意也一定会为各会员单位接下来的经营打下坚
实基础，期待大家为此次盛会的圆满召开增光添彩！

鉴于以上，协会倡议全行业各会员单位认真做好以下几点：
一、做好行业自律，维护行业形象，保证亮证经营、合法经营、诚信文明经营。

二、价格公开透明、明码标价。相关价格在店内醒目位置公布。为助力本次
盛会，协会会长副会长单位带头以在门市价的九折回馈广大消费者，倡议协会各
会员单位也按照以上方案让利，彰显永康旅馆行业的大气与包容。

三、尊重客户需求，不得出现强制预订住宿天数等强制消费行为。
四、严格落实盛会期间“四实”登记、消防安全、食品安全、公共卫生等各项工

作，确保宾客人身、财物及信息安全。
五、提前落实博览会期间接待的培训、检查和提升工作，确保为宾客提供最

优质的服务、最整洁的环境和最舒适的客房产品。
让我们本着“为行业服务、为社会造福、为政府助力”的服务宗旨，以博览会接

待为契机，为“永康五金走向世界--世界精英汇集永康”的美好初心而全力以赴！
永康市旅馆行业协会
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倡议书


